

## Qui sommes-nous ?

La SDC District Central est le catalyseur et porte-voix du monde des affaires d'Ahuntsic-Cartierville. Elle représente la force d'action de quelque 1 800 chefs d'entreprise regroupés pour développer un secteur à haut potentiel économique, urbain et humain.

## Qu'est-ce que le projet Connecteur d'opportunités ?

L'équipe de la SDC District Central entrera en contact avec les entreprises du District Central pour cibler les opportunités d'affaires qui pourront favoriser la mise en place d'un modèle d'entraide et de mutualisation des ressources. Nous jouerons un rôle complémentaire, celui d'un connecteur d'opportunités, aussi bien territorial, sectoriel, qu'humain.

## Quels sont les bénéfices ?



### développer

vos besoins de contacts avec l'aide de votre SDC par une approche collaborative.

### partager

vos besoins d'entreprise pour que nous les répertorions : ce que vous offrez et ce que vous recherchez.



### prospérer

grâce à un maillage d'affaires avec une autre entreprise du territoire et ainsi favoriser une économie de partage favorable pour tous.



## Comment se déroule un maillage d'affaires ?

- 1 Visite en entreprise.
- 2 Captation de vos besoins et identification des opportunités.
- 3 Mise en contact avec d'autres entreprises du territoire qui répondent à vos besoins.
- 4 Création d'alliances nouvelles.

## Vous voulez participer ?

Rendez-vous au [district-central.ca](http://district-central.ca) ou contactez la chargée de projet **Thanina Ameziane**  
tameziane@district-central.ca  
514 294-8500

NOUS OFFRONS :

.....

.....

.....

.....

.....

NOUS AVONS BESOIN DE :

.....

.....

.....

.....

.....

# créer des alliances nouvelles grâce à

## CONNECTEUR D'OPPORTUNITÉS

développer | partager | prospérer



Une initiative de la

SDC ● ● ●  
DISTRICT  
CENTRAL

Avec la participation financière de :

Québec

## Who are we?

The SDC District Central is the catalyst and the voice for the Ahuntsic-Cartierville business world. It represents the combined forces of 1,800 business leaders united to develop a sector with outstanding economic, urban and human potential.

## What is the Connector of Opportunities project?

The SDC District Central team will contact businesses in the District Central to target business opportunities that can promote the implementation of a model of mutual aid and pooling of resources. We will play a complementary role, that of a connector of opportunities, at the territorial, sectoral, and human level.

## What are benefits?



### develop

your network of contacts with the help of your SDC through a collaborative approach.

### share

your business needs so that we can record them: what you offer and what you are looking for.



### prosper

thanks to a business network with another business in the territory and thus promote an economy based on sharing, which is favourable for all.



## How does a business network work?

- 1 Visit a business.
- 2 Capture your needs and identify opportunities.
- 3 Get in touch with other businesses in the territory that meet your needs.
- 4 Create new alliances.

## Do you want to participate?

Visit [district-central.ca](http://district-central.ca)  
or contact the project manager  
**Thanina Ameziane**  
[tameziane@district-central.ca](mailto:tameziane@district-central.ca)  
514 294-8500

WE OFFER:

.....  
.....  
.....  
.....

WE NEED:

.....  
.....  
.....  
.....

# creating new alliances thanks to

## CONNECTOR OF OPPORTUNITIES

develop | share | prosper



An initiative of the

SDC ●●●  
DISTRICT  
CENTRAL

Québec 